



Nombre del alumno: RAUL DE JESUS SANCHEZ ESCOBAR

Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN CORDERO

Nombre del trabajo: ENSAYO



Materia: SEMINARIO DE TESIS

Grado: 8 CUATRIMESTRE

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de enero de 2021.

INTRODUCCIÓN

este trabajo es de suma importancia, nos hará comprender cuál es la importancia de los objetivos de la investigación, los beneficios que trae a las personas, y como en esta materia(tesis) es algo que entrara de forma acertada, con una finalidad de saber como hacer investigaciones buenas.

Para iniciar nuestro ensayo, es importante saber que la investigación, a las personas ha sido muy importante, en diferentes ámbitos, o más bien en todos los ámbitos, ha tenido muchos beneficios, resuelve dudas y fortalece conocimientos, además la investigación es acto de llevar a cabo estrategias para descubrir algo. Conjunto de actividades de índole intelectual y experimental de carácter sistemático, con la intención de incrementar los conocimientos sobre un determinado asunto. la importancia seria que tiene Necesidad de desarrollar estrategias para obtener conocimiento fiable. Este conocimiento busca una representación adecuada, fiable, veraz y objetiva de la realidad. La investigación puede darse en un sinfín de formas, algunas más formales que otras, algunas más conscientes que otras pero es parte vital de nuestra vida como seres que pueden aprender. Búsqueda sistemática y ordenada que emplea herramientas, instrumentos y procedimientos especiales, según el área de conocimiento, para dar posibles respuestas objetivas a un problema que se nos presenta en la naturaleza o en el ámbito social. El surgimiento de la investigación científica desembocó en revoluciones científico tecnológicas. El conocimiento científico es la forma de conocimiento que busca una representación adecuada, fiable, veraz y objetiva de la realidad. La tecnología son los instrumentos y procedimientos que son resultado de la aplicación del conocimiento científico para el mejoramiento de nuestro medio natural y social, La investigación modela la mente del ser humano y le permite aprender conocimientos nuevos cada vez.- El entorno o el mundo que

nos rodea nos modifica, genera reacciones de Estímulo y Respuesta no solo en las

acciones o el Comportamiento que tengamos de acuerdo a cada contexto en el que nos desenvolvemos, sino también a nivel de nuestro organismo, generando cambios fisicoquímicos en los Órganos Sensoriales. La investigación es el proceso por el cual buscamos la solución a un problema o la respuesta a algo que desconocemos de forma sistemática. En este sentido, la investigación es el fruto de la curiosidad del ser humano, de la necesidad de conocer y explicar la naturaleza. en esta materia la investigación es de suma importancia, para desarrollar la tesis, es un complemento, porque nos ayudará a resolver dudas y tener conocimientos, de la problemática de lo que queremos resolver, además, en esta materia, la investigación ayudará a que la materia sea de menos dudas, y que podamos tener un buen desempeño. en el complemento de mi ensayo quiero asumir que las investigaciones, han tenido un beneficio importante para el desarrollo de las personas, ya que con las investigaciones, han sido capaces de reforzar conocimiento, de saber más, y gracias a ello muchas personas son técnicos o profesionales, en mi opinión la investigación es algo que es muy importante en la actualidad, ya que por ello muchas personas se mantienen informadas y tienen beneficios en la vida.

conclusión

para terminar, este trabajo aclara un poco de dudas, como por ejemplo, como nos ha beneficiado la investigación, y como en la actualidad es importante, este tema es algo que en un futuro, sera muchisimo mas importante, que por la globalización, será importante, tener dominio de capacidades, y por ello es importante investigar.

